
La parola ai protagonisti della Top Secret Ferrara dopo i primi impegni di campionato

MOMENTO PASSEGGERO
Niccolò Filoni e il
presidente Francesco
D'Auria fanno chiarezza
sulla situazione
complicata che si
sta vivendo in casa
biancazzurra. "Ma i
risultati arriveranno,
siamo tranquilli"

FABRIZIO RENZI
Niccolò Filoni prima di un match. A destra, il presidente Francesco D'Auria e coach Spiro Leka a colloquio EMANUELE MALAGUTI

di Lorenzo Gaballo

FERRARA

Prosegue il lavoro del Kleb
Basket Ferrara che, no
nostante il momento dif
ficile dovuto agli infor

tuni, sta facendo il massimo per
cercare di portare a casa quante
più vittorie possibili. La Top Se
cret, attualmente, occupa l'otta
vo posto in classifica avendo vin
to solo una delle tre partite fin qui
disputate. Ad aver pesato sull'an
damento della squadra in questo
inizio di stagione sono stati sicu
ramente i troppi infortuni avu
ti da diverse pedine importanti
del roster, che hanno obbligato i
compagni di squadra a giocare in
una vera e propria situazione di
emergenza. Per fare il punto sul

clima che si respira in casa bian
cazzurra riprendiamo le dichiara
zioni di Niccolò Filoni e del Presi
dente Francesco D'Auria, interve
nuti alla trasmissione "Basket In".

FILONI. Nella prima parte dell'in

tervista, il giocatore del Kleb
Basket Ferrara, ha ripercorso la
sfida giocata all'MF Palace contro
Ravenna, che ha visto la forma
zione di coach Spiro Leka uscire
sconfitta dopo quaranta minuti di
battaglia: "Era una partita impor
tante in primis perché era un der
by e poteva darci maggiore fiducia.
Eravamo in una situazione di emer
genza, abbiamo dato il massimo
ma non è bastato. Ora come ora
bisogna stringere i denti, durante
la settimana ci saranno alcune vi

site mediche per capire la situazio
ne e poi prepareremo la sfida con
tro Scafati". Nonostante la scon
fitta, la Top Secret ha dato tutto e
questo aspetto lo ha sottolineato
anche Filoni: "Potevamo fare me
glio, il piano partita è stato rispet
tato e abbiamo fatto ottime cose
sia in difesa che in attacco. Quan
do arrivi in un finale punto a pun
to con soli sei giocatori può venire a
mancare un po' il fiato. Le percen
tuali al tiro sono state molto alte,
potevamo portare a casa la vitto
ria ma ci sono stati diversi fattori
che hanno permesso a Ravenna di
ottenere il successo". Il talento del
Kleb, cresciuto di stagione in sta
gione, sta migliorando ancora e
parte del merito va data ai com

pagni di squadra e allo staff tec
nico che gli hanno dato maggio
re fiducia: "Lo scorso anno mi ero
posto l'obiettivo di trovare maggio
re fiducia in campo e così sta acca
dendo. Sento la fiducia e il suppor
to di tutti, in campo mi sento a mio
agio e nessuno mi considera più un
bambino. Lavorando sodo sto rag
giungendo obiettivi importanti che

Filoni: "Siamo in
emergenza, abbiamo
dato il massimo ma
non è bastato"
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mi ero posto, ringrazio la squadra
e lo staff perché senza di loro non
sarei qui adesso. Ho lavorato e sto
lavorando molto sul tiro, ancora
non si è fatto nulla ma la fiducia
mentale che mi stanno trasmetten
do gli altri mi sta aiutando molto
anche sotto questo punto di vista".

D'AURIA. Durante la trasmissione,

il presidente del Kleb Basket Fer
rara, Francesco D'Auria, ha sotto
lineato come, nonostante l'avvio
diffcile, la società è serena ed è
convinta che i risultati arriveran
no: "Siamo tranquilli, sapevamo
che sarebbe stata una partita a sé.
Avevamo diversi giocatori infortu
nati, abbiamo dato il massimo e per

me questo conta tantissimo. Credia
mo nel gruppo e nello staff, sicura
mente verremo fuori nelle prossime
partite. Gli infortuni ci hanno ral
lentato un po' ma mi piace vedere
il bicchiere mezzo pieno: la squadra
ha giocato sino alla fine sfiorando
anche la vittoria. Abbiamo la no
stra chimica, i risultati arriveran
no e per questo motivo siamo tran

Filoni: "Qui sento la
fiducia e il supporto
di tutti, e mi dà
molta sicurezza"

quilli". Il patron biancazzurro ha
ringraziato i tifosi che sono potu
ti finalmente tornare a palazzo:
"Sono super soddisfatto del pubbli
co, avere più di mille persone è un
dato importante anche in ottica fu
tura. Ferrara è splendida sotto que
sto punto di vista e abbiamo sentito
il calore dei tifosi. C'è stato anche
un grande coinvolgimento dei più
piccoli, cercheremo di attirare sem
pre più i giovani e le famiglie per
creare uno spettacolo nello spetta
colo". Per chiudere, il patron del
Kleb ha fatto il punto della situa
zione sull'infermeria: "Lo staff me
dico del Kleb è molto preparato, la
vora sette giorni su sette. Dobbiamo
fare le cose con i tempi giusti perché

se non si curano gli infortuni con i
tempi giusti si possono fare danni.
Per domenica puntiamo a recupe
rare Luca Vencato perché è impor
tante avere un play in campo. Vo
gliamo recuperare anche Mayfield
che veniva da un leggero infortunio
e Filoni che anche contro Ravenna
ha dato tutto".

© RIPRODUZIONE RISERVATA

D'Auria: "Per
domenica puntiamo
a recuperare
Vencato e Mayfield"
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